

Rotter Messdiener sammeln Spenden für die Aktion Lichtblicke

Von Arlette Kriebs-Reinders

17. Februar 2022, 18:02

Wir entschieden uns an zwei Sonntagen bei den Gassenflohmärkten in Rott und Söven mit einem eigenen Stand, Spenden für die Flutopfer zu sammeln. An unserem Stand boten wir unseren Besuchern kühle Getränke, selbst bedruckte Taschen und ein Glücksrad, bei dem es nur Gewinne gab, an. Dadurch konnten wir 572,10€ sammeln, die wir nun der Aktion Lichtblicke übergeben. Wir freuen uns so einen Beitrag zur Unterstützung der Menschen und Tiere in Not leisten zu können.

Wir danken allen Spendern für ihre Unterstützung.

Die Messdienerinnen und Messdiener aus Rott:

Clara, Johanna, Jule, Julia, Karin, Leoni, Lina, Mia, Silas

sowie Pastor Hans-Josef Lahr